

Kinderrechtetag an der Teckschule in der Klasse 3c

Am 21.11.2024 war an unserer Schule ein besonderer Tag, denn alle SchülerInnen haben sich an diesem Tag mit den Kinderrechten beschäftigt. Nachdem sie bereits im Sachunterricht die Kinderrechte kennengelernt hatten, durfte sich jede Klasse an diesem Donnerstag mit einem einzigen Kinderrecht ganz intensiv beschäftigen.

Die Klasse 3c hat sich mit dem „Recht, bei allen Fragen, die sie betreffen, mitzubestimmen und zu sagen, was sie denken“ auseinandergesetzt.

Als Einstieg haben wir uns das Lied von Herbert Grönemeyer „Kinder an die Macht“ angehört. Im Anschluss haben wir gemeinsam überlegt, in welchen Bereichen Kinder ein Mitbestimmungsrecht haben beziehungsweise haben könnten. In Partnerarbeit haben sich die Kinder Gedanken gemacht und getauscht, in welcher Weise sie im Alltag mitbestimmen.

In verschiedenen Gruppen wurden dann verschiedene Aufgaben erledigt. Beispielsweise hat eine Gruppe einen tollen Rap zu den Kinderrechten entwickelt, den wir euch hier präsentieren.

Eine andere Gruppe hat einen Fragebogen erstellt und ihn mit den 3-Klässlern durchgeführt. Tolle Plakate sind dabei entstanden.

Die Ergebnisse von diesem tollen Tag haben wir unseren Parallelklassen präsentieren dürfen.

Unser Kinderrechterap

Kinder haben Rechte. Die Eltern wollns vermeiden.

Doch hier dürfen wir mitentscheiden.

Woanders müssen Kinder leiden.

Das erste Recht kommt jetzt.

Alle Kinder sind gleich, egal arm oder reich.

Das zweite Recht heißt so:

Das Recht auf Gesundheit darf keiner nehmen.

Dafür brauchen wir uns nicht schämen.

Eine Ausbildung ist richtig und wichtig.

Das Recht auf Spiel und Freizeit gilt hier überall und weit.

Wir haben das Recht auf ohne Gewalt,
davor macht bitte jeder Halt.

Kinder, informiert euch alle gut,
denn ihr dürft sagen, was euch gut tut.

Nur Mut!

Alle Kinder haben das Recht auf Privatsphäre

Das ist ein Recht und eine Ehre.

Besonders Kinder im Krieg brauchen Schutz und ein Dach überm
Kopf,

Essen braucht jeder, am besten im Topf.

Auch behinderte Kinder gehören dazu,
wir integrieren sie im nu.

Und nun kommt das Recht der Klasse 3c:

WIR SAGEN, WAS WIR DENKEN UND LASSEN UNS NICHT LENKEN!

Das ist nun das Ende und wir geben uns die Hände!

